

Wir trauern um

Claus Ziegann

1945 - 2010



Die Kronberger SPD ist tief betroffen über den Tod ihres langjährigen und engagierten Mitstreiters Claus Ziegann, der nach langer Krankheit verstorben ist. Bis seine Erkrankung es ihm unmöglich machte, sich am Gemeindeleben aktiv zu beteiligen, war er viele Jahre Stadtverordneter der Stadt Kronberg und Ortsvorsteher von Oberhöchstadt. Darüber hinaus leitete er mehrere Jahre als Vorsitzender den Ortsverein. Claus Ziegann lebte und verkörperte die Grundsätze der Sozialdemokratie.

Für seine Überzeugungen hat sich Claus Ziegann unermüdlich eingesetzt. Seine Stadt und seine Partei lagen ihm am Herzen. Die SPD trauert um einen Genossen, der über alle Parteigrenzen hinweg geachtet und anerkannt war. Mit ihm hat nicht nur die Kronberger SPD sondern auch die Stadt Kronberg einen stets uneigennützig aktiven Mitgestalter und Freund verloren.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.

Thomas Kämpfer

(Vorsitzender des Ortsvereins)

Gabriele Hildmann

(Ortsvorsteherin)

Christoph König

(Fraktionsvorsitzender)